



La última edición del rali de A Coruña, a su paso por Arteixo. PACO RODRÍGUEZ

Ralis Campeonato Gallego La federación gallega publica el reglamento particular a falta de un mes de su celebración

El rali de A Coruña toma forma

PABLO GÓMEZ
REDACCIÓN / LA VOZ

La vigésimo primera edición del rali de A Coruña toma forma con la publicación por parte de la Federación Gallega de Automovilismo (FGA) del reglamento particular de una carrera que se celebrará dentro de un mes y que abrirá el calendario del Campeonato Gallego de ralis de asfalto.

La prueba, que abrió el lunes su plazo de inscripciones, se ha programado entre el 10 y el 12 de febrero. El día 1 a las ocho de la tarde se cerrará el plazo de inscripción y la lista oficial de pilotos participantes se publicará en la página web de la FGA (www.fga.es) el día 2 a las seis de la tarde.

Las verificaciones se celebrarán el día 10 desde primera hora de la mañana y la ceremonia de salida será a las ocho y media de la tarde de ese mismo día. Menos de doce horas después, desde las ocho de la mañana del sábado 11 de febrero, el rali de A Coruña será una realidad con la salida del primer participante en la primera sección.

Sobre las nueve de la noche se ha previsto la ceremonia final con los ocupantes del podio y, acto seguido, verificaciones oficiales, reparto de trofeos y otras ceremonias darán por finalizada una de las carreras más esperadas del calendario autonómico.

Recuperará tramos míticos de esta carrera histórica en el calendario autonómico

Servirá de arranque a un Campeonato Gallego que apuesta por la igualdad de fuerzas entre pilotos

Los reconocimientos de los tramos oficiales y libres se realizarán desde el 3 al 5 de febrero y estarán limitados a tres pasadas por tramo cronometrado (un día por cada equipo participante).

De este modo, el rali de A Coruña regresa a un calendario del que se cayó el año pasado debido a problemas de financiación. Llegó a estar marcado por la Federación Gallega de Automovilismo para su celebración el 9 y 10 de septiembre y después fue aplazado hasta el 16 y 17 de diciembre, fecha en la que tampoco se disputó.

«Seguiremos trabajando para sacar adelante el rali y rendir homenaje a las víctimas y familias de la fatídica pasada edición», aseguraba One Seven en aquellos momentos. «Será muy re-

pensado y con los tramos mejor preparados», respaldaban desde la FGA.

La perseverancia de los organizadores ha permitido que la prueba sirva como arranque a un Campeonato Gallego que tenía previsto terminar con el Ría de Vigo (1 y 2 de diciembre) pero que hasta el momento tiene recogido en el itinerario oficial el rali de A Ulloa como última prueba (10-11 de noviembre).

El rali de A Coruña ha realizado una firme apuesta para que el ayuntamiento herculino vuelva a tener la importancia de antaño y, de hecho, tendrá más peso que en anteriores ediciones y, a falta de hacer públicas las ubicaciones exactas de los tramos, quedará patente el esfuerzo por recuperar tramos míticos de esta histórica prueba automovilística.

CALENDARIO

Rali	Fecha
A Coruña	10-11 febrero
Cocido	3-4 marzo
Noia	31 marzo - 1 abril
Eurocidade	12-13 mayo
Sur do Condado	7-8 julio
Ourense-Ribeira Sacra	22-23 sept.
San Froilán	20-21 octubre
Ulloa 10-11	noviembre
** Ría de Vigo	1-2 diciembre
*Ribeiro-Orcellón	-
* Rali reserva	-
** por confirmar	-